
◎山田憲昭市長  

 

生活道路補修などのインフラ整備についてお答えをいたします。 

 生活道路における舗装、区画線、交通安全施設などのインフラにつきましては、道路

パトロール等にて現地を確認し、状態の悪いところから順次改良・改善を行っておりま

す。 

 御質問の補修整備計画についてでありますが、生活道路の破損やひび割れの度合いに

基づき、交通量の多い路線や公共性の高い箇所を優先に整備をしていけるよう今後精

査・考慮し、５年間の個別施設整備計画を策定し、随時見直しをしていきたいというふ

うに考えております。 

 


